



Belle journée du sport scolaire!

publié le 17/09/2015

BILAN JOURNEE DU SPORT SCOLAIRE !

Nous avons prévu pour cette journée de convier tous les élèves du collège et personnel le désirant, à venir participer aux activités sportives au gymnase, de 13h15 jusqu'à 16h00.

Il y avait certains parents présents, les 2 professeurs d'EPS de l'AS du collège (Mr GOUINEAU Mathieu et Mme HAREL Caroline) ainsi que l'institutrice Julie et une éducatrice Séverine de l'IMP de Mirambeau venues accompagner 3 élèves à elles. L'effectif était de 30 élèves sur les 259 élèves du collège. Ce résultat résulte du fait que : - beaucoup d'élèves soient tributaires des transports scolaires et que de nombreux parents ne peuvent amener ou venir chercher leurs enfants. Il y avait 25 garçons et 5 filles toutes catégories confondues : - Niveau 6ème : 3 - Niveau 5ème : 3 - Niveau 4ème : 9 - Niveau 3ème : 12 et les 3 élèves de l'IMP

Vu le mauvais temps du jour, nous avons opté pour rester dans le gymnase et avons proposé les activités pratiquées à l'AS du collège (sauf le hand) afin de sensibiliser les élèves et leur donner envie d'y participer durant l'année. Une « citadelle » (jeu collectif) s'est faite en guise d'échauffement durant 20 min puis les 3 activités suivantes sous forme d'ateliers : - le futsal : tournoi en 3x3 sur largeur du gymnase



- le badminton : tournoi de double (6 équipes) sur 3 terrains



- le step : rappel des règles essentiels et une phrase faite à droite de 4x8 temps



Les élèves se sont dépensés et ils étaient ravis. L'après-midi s'est achevée par un goûter très convivial au soleil contre toute attente ! Le bilan de cette après midi fut positive puisque l'ensemble des personnes présentes ont passé un bon moment permettant d'apporter plus d'information sur l'organisation de l'AS du collège (les sources d'info, les inscriptions, les compétitions, l'assemblée générale...).

